



Communiqué du Président du Grand Tarbes
14 novembre 2015

Attentats de Paris

Vendredi 13 novembre 2015, l'horreur absolue a frappé la France. Des attaques terroristes sans précédent ont été perpétrées à Paris et aux abords du Stade de France.

Nos pensées vont aux victimes et aux blessés de ces actes barbares, ainsi qu'à leurs familles. Des victimes qui ont été visées parce qu'elles étaient des citoyens français, en représailles à l'action de la France afin de défendre la paix. Je tiens à saluer le courage des pompiers, des forces de l'ordre et des militaires qui ont de nouveau fait état de tout leur sang-froid afin de porter secours et assurer la sécurité de nos concitoyens.

L'état d'urgence a été décrété dans la nuit par le Président de la République qui a convoqué, ce matin, un Conseil de défense. Dès hier soir, le Président de la République a rappelé qu'« *il y a face à l'effroi une Nation qui sait se défendre, qui sait mobiliser ses forces, et qui une fois encore saura vaincre les terroristes* ».

Ensemble, soyons unis et déterminés pour nous dresser contre toute forme d'obscurantisme et défendre les valeurs de la République.

Pour la liberté, l'égalité et la fraternité.

Charles HABAS
Président du Grand Tarbes



Communauté d'Agglomération du Grand Tarbes
30 Bd Saint-Exupéry BP 51331 - 65013 Tarbes cedex 9
Tél. 05 62 53 34 30
Fax. 05 62 53 10 60
web@legrandtarbes.fr

www.legrandtarbes.fr

Afin de contribuer au respect de l'environnement, merci de n'imprimer ce mail qu'en cas de nécessité.

